



Va Morena por los chilangos

• Andrés Manuel López Beltrán fue enfático en que la capital le dio todo y por ello él le debe todo.

Ante la plana mayor de Morena, de la que él mismo es parte, **Andrés Manuel López Beltrán** aseguró que, aunque él y su familia nacieron en Tabasco, se considera chilango por convicción y que, por ello, dedicará su vida al bienestar de la Ciudad de México.

“Yo y mi familia seremos tabasqueños de nacimiento, pero nos consideramos chilangos por adopción y convicción”, dijo el secretario de Organización morenista, en un mitin celebrado en Tlatelolco el sábado pasado.

Durante el evento, con el que su partido cerró la llamada gira de agradecimiento a sus militantes por todo el país, **López Beltrán** fue enfático en que la capital le dio todo, y por ello él le debe todo.

Si ese discurso lo hubiera dado cualquier otra persona no pasaría de ser un mensaje más entre los que se escucharon ese día, pero viniendo de él, la cosa cambia. Para la mayoría de los asistentes significó el *predestape* de **Andrés Manuel Jr.** a la Jefatura de Gobierno en 2030.

Porque no es cualquier militante, sino el hijo del Presidente más poderoso de México en los últimos años, por lo que se puede interpretar como una *línea* para apoyar sus aspiraciones futuras, que por supuesto serían legítimas.

Un inconveniente sería que sólo van dos meses del gobierno de **Clarita Brugada**, quien aún no termina de *afinar* su gabinete, y un mensaje de ese calibre puede generar algún tipo de *turbulencia* con miras a apuntalar su equipo.

Nadie duda que **López Beltrán** es un personaje poderoso al interior de la 4T y que todo lo que diga debe tomarse en cuenta, y nunca había expresado su *preferencia* por la Ciudad de México; al menos no abiertamente.

Claro que el hijo del expresidente no olvidó pedir apoyo y unidad en torno a la propia **Clarita** y a **Claudia Sheinbaum**, a quienes lanzó vótores. Pero la militancia entendió que en ese acto dejó el mensaje de que le interesa gobernar en un futuro la capital del país.

Previo a ello, **Andrés Manuel Jr.** se había reunido con la dirigencia morenista de la ciudad para explicar su estrategia territorial, a fin de afiliar 900 mil nuevos militantes en la capital del país para el próximo año.

Les dijo que la nueva etapa de afiliación ya arrancó y que el partido está preparado para abrir sus puertas a quienes deseen sumarse.

Aunque no fue el único orador, pues también tomaron el micrófono **Luisa Alcalde**, dirigente nacional de los guindas, y el nuevo líder local, **Héctor Díaz-Polanco** —quien, por cierto, no quería soltar el micrófono—, el mensaje importante fue el de **López Beltrán**.

Fue simbólico que insinuara sus aspiraciones en la emblemática Plaza de las Tres Culturas, donde hace doce años su padre pronunció un importante discurso —aún como abanderado del PRD— para llamar a la lucha contra el autoritarismo y en favor de la apertura democrática.

Vaya que causó reacciones **Andrés Manuel Jr.**



CENTAVITOS

Qué poca, por decirlo suave, con la decisión de **Javier López Casarín** de borrar de un plumazo, según él por *causas de fuerza mayor*, el programa Contigo Vecina, mediante el cual su antecesora, **Lía Limón**, brindaba apoyo a cerca de seis mil mujeres jefas de familia en situación vulnerable. El alcalde de Álvaro Obregón simplemente se negó a proporcionar los recursos desde el mes pasado, sin importar qué ocurra con esas mujeres y sus familias, que desgraciadamente tendrán una Navidad complicada. Las causas de *fuerza mayor* que alega **López Casarín** deberían ser explicadas, nomás para que nadie vaya a creer que ese dinero lo ocupará para otras cosas más *personales*.

Fue simbólico que insinuara sus aspiraciones en la emblemática Plaza de las Tres Culturas.

